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会   議   録 
 

会  議  名 第１回 佐久市環境審議会 

事  務  局 環境部 環境政策課 環境政策係 

開 催 日 時 平成２９年２月１４日(火) １３時３０分～１４時３０分 

開 催 場 所 佐久消防署 講堂 

出 

 

席 

 

者 

委 員 

委員出欠簿（別紙） 

１３/１８名出席 

欠席委員：平林 公男委員、征矢野 あや子委員、池田 雅子委員、

小野澤 厚史委員、浅沼 博委員 

※傍聴者１名 

事 務 局 

佐藤環境部長 

高橋環境政策課長  

大井環境政策係長  

環境政策係２名 

会議次第 

１ 開   会 

 

２ 会長あいさつ 

 

３ 報告事項 

 

   （１）第二次佐久市環境基本計画について 

 

 ４ その他 
 

 ５ 閉   会 

 

 

 

 



 2 

第１回佐久市環境審議会 議事録 

日 時：平成29年2月14日 

13：30～14：30 

場 所：佐久消防署 講堂 

 

１ 開会 

２ 会長あいさつ 

３ 報告事項 

（１）第二次佐久市環境基本計画について（資料１、資料２、資料３） 

【 質疑、意見 】（各要約） 

（委 員） アンケート調査の回収率が市民は４２％程度、事業者が５３％ですが、他市の実施するアン

ケート調査に比べて回収率はどの程度でしょうか。 

（担当課） 回収率につきましては、他の市町村で実施している環境に関するアンケートの結果に近い

数字です。当初目標とした数値はクリアしている状況です。 

（委 員） 一般的に半分程度の回収率という事ですね。 

（委 員）資料の中に「佐久川」というのがありましたが、どこの場所でしょうか。 

（担当課）資料２の１１ページですね。再度確認し、修正をかけることになると思います。 

（委 員） 皆さん生物多様性は分かっているのでしょうか。 

緑の環境調査「佐久市生きものさがし」の４ 調査の感想よりのところに、多種多様な生物が生息する

豊かな環境です、というこれが生物多様性です。 

我々人間を含めていろんな生物、植物から始まって生きものが多様に生きられる、これが生物多様性

です。 

（委 員） 絶滅危惧種などを想像する人が多いですね。 

（委 員） それらも含めて、すべての生きものが生きられる環境になっていけるということが、生物多様性

ということだそうです。 

（担当課）アンケート調査からも、言葉は知っているけれども全体の意味は分からない、知らない人が多

い結果となっています。逆に関心が高いのは環境調査とか、観察会、といった事をやってほしいと

いう意見がありますので、基本計画の中に施策として示していければと考えております。 
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４ その他 

 （事務局）次回審議会は、第二次佐久市環境基本計画骨子案の報告を６月に行う予定。 

 

５ 閉会 


